



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 40 m² |
| Référence | 519V900870A |
| Prix | 450 000 € |

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Coup de cœur garanti pour ce bel appartement 2 pièces de 40 m² avec terrasse de même superficie, situé au rez-de-jardin dans une résidence de standing demi-luxe avec piscine, à 5 minutes de Monaco et à deux pas des plages. D'une exposition plein Sud, il offre une vue mer panoramique à couper le souffle. Ne ratez pas cette opportunité ! Roquebrune-Cap-Martin offre un charme singulier. Situé entre Menton et Monaco, ce quartier pittoresque se distingue par son cadre exceptionnel, où se mêlent verdure luxuriante et rivage idyllique. Les plages de galets et de sable fin sont un véritable havre de ...

Guaranteed favorite for this beautiful 2-room apartment of 40 m² with terrace of the same size, located on the garden level in a luxury semi-luxury residence with swimming pool, 5 minutes from Monaco and a stone's throw from the beaches. Facing south, it offers a breathtaking panoramic sea view. Do not miss this opportunity ! Roquebrune-Cap-Martin offers a unique charm. Located between Menton and Monaco, this picturesque district is distinguished by its exceptional setting, where lush greenery and idyllic shoreline combine. The pebble and fine sand beaches are a true haven of peace for ...

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

